
後援会会報 第４号 （2019年4月） 【討議資料】

＜お知らせ＞
〇政党は無所属になりました！
〇豊前市にバイオマス発電を誘致しました！
〇政治家としての目標は「経済の活性化」
「社会福祉の充実」「財政赤字の解消」です！

魚楽園の豪雨被害
川崎町にある藤江氏魚楽園は、室町時代の水墨

画家の雪舟が造り、国の名勝にも指定されていま
すが、昨年７月の豪雨により大変な被害に遭いま
した。敷地内に土砂が流れ込み、浸水しました。
心よりお見舞い申し上げます。魚楽園を先祖代々
守ってきた藤江敬子さんから話を伺いました。

（藤江）前回の衆議院議員選挙、お疲れさまでし
た。そして今回の企画ありがとうございます。

（村上）魚楽園には、遠方からも多くの観光客が
訪れていて驚きました。特に、秋の紅葉が豊かで、
インスタ映えする名所になっていますね。テレビ
ＣＭに使われる話もあったと思いますが。

（村上）藤江さんが魚楽園を守っているのは、
地元貢献とともに、先祖から引き継いだ使命
感のためだと思います。皆様のご支援を心よ
りお願い致します。
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（藤江）雪舟は禅僧でしたから、魚楽園か
ら仏教の世界観を感じてもらえたらと思い
ます。しかし、昨年の豪雨により大変な被
害を受けて以来、お客様にお見せできない
状況で、ＣＭの話も無くなりました。流れ
込んだ土砂を運び出し、壊れた建物を改修
しなければなりません。復興費用の一部は
公的助成金を当てられるかも知れませんが、
残りは当方で用立てないとなりません。

（村上）庭園の経営は、維持費が高くて、
苦労するイメージを持っていました。普通
に経営するだけでも大変で、繁忙期にはボ
ランティアにも頼っていましたね。復興費
用の用意は大丈夫でしょうか。
（藤江）お気遣いありがとうございます。
復興のために義援金を募集しています。
(http://gyorakuen.jp/sp/index.html )

藤江敬子さん



須佐神社の豪雨被害

（片山）使わなくなった舁き山を川に沈めてい
ましたが、これを70年ぶりに掘り出したんです。
そして、傷んだ部材を新しいものに取り換え、
使えるように整備しています。
（村上）ロマンを感じますし、困難なことに挑戦
する姿勢に敬服します。元永山笠振興会をどのよ
うに応援したら良いですか。
（片山）毎年７月の最終週末に祇園祭りを催しま
すが、担ぎ手を集めるのに苦労しています。どう
ぞご協力ください。そして、舁き山の整備もまだ
途中で、今後も経費がかかります。寄附を集めて
いるので、宜しくお願いします。

寄付金振込先；ゆうちょ銀行 01710-1-145730
NPO法人 今井祇園祭 元永山笠振興会

連絡先；0930-23-0016

元永山笠

この今井祇園では、戦前に途絶えた舁き山を
復活させるため、ＮＰＯ法人元永山笠振興会が
取り組んでいます。この会長である片山豊嗣さ
んに話を聞きました。

（村上）山笠をどのように復興させるのですか。

魚楽園と同じく昨年７月の豪雨により、行橋
市元永にある須佐神社も被害を受けました。こ
の復興のために、地元の方々が今井祇園復興委
員会を立ち上げましたが、会長を務めている内
本末雄さんから話をお聞きしました。

（内本）村上さんのご支援により復興委員会が
立ち上がりました。ありがとう。
北部九州の須佐神社は元永から広まったんです。
このため、元永の須佐神社は北部九州の守り神
と言われていて、古い歴史があります。
元永の須佐神社は、山の中腹にあって、行橋の
街を見渡せる回廊が魅力的でしたが、残念なが
ら豪雨のために石垣も階段も傾いてしまい、現

在は立ち入り禁止になっています。この復旧の
ために、公的な資金に頼りたいので、どのよう
な手続きを取れば良いのか等を教えてください。
（村上）出来るだけの協力はいたしますが、公
的な資金では、建物の復旧は出来ないかも知れ
ません。
（内本）そのために寄附を集め始めているので、
ここで宣伝させてください。

寄付金振込先；ゆうちょ銀行 01740-8-170879
今井祇園災害復興委員会

連絡先； 0930-22-6932

左から
片山豊嗣さん、
村上智信、
内本末雄さん

復活途中の舁き山


